

ひかりっこストーリー

自由遊びの継続・・・そこから異年齢への繋がり

自由遊びには子どもたちのやってみてみたいがいっぱい！

フレンズの日お店屋さんが終わりに・・・1月の自由遊び 🍡

【なにを作ろうかな・・・】

作るの大好きなすずらん組の子どもたち！！

「そうだ！お守りを作ろうよ！」



「いらっしゃい！お守り屋さんですよ～」



「いっぱい作ろう～」



「さくら組さん呼んできたよ～」

次の週の月曜日・・・朝もお守り屋さんの遊びが続く・・・



10月から夢中になった泥団子作り♪
何個も作り、失敗を何度も経験して輝く泥団子が完成！



11月園庭遊びがブームに！

雨の日も雪の日も泥団子作りに夢中… 🍴 🍴



「年長さんみたいな泥団子作るぞ」

Yくんの泥団子に憧れ年中さんも光る泥団子作りたいという声…
年中さんに遊びが広がる♪

遊びの中で自然な異年齢交流が生まれる！上の学年への憧れ♪

「きれいな泥団子作るの難しい…」

「どうやったら光るんだろう…」



保育者自身も子どもたちと一緒に遊び込むことで
新たな発見や面白さに気付くことが出来ました。
今後も子どもたちとさまざまな遊びを一緒に楽しんでいきたいです。